

Revilla preside la presentación de los candidatos regionalistas a las alcaldías de los municipios del Arco de la Bahía

A partir de las 20,00 horas en la Sala Griega del Palacio de Festivales de Santander

Santander, 2 de mayo de 2023

El secretario general del PRC y candidato a la Presidencia de Cantabria, Miguel Ángel Revilla, presentará mañana a los candidatos regionalistas a las alcaldías de los municipios del Arco de la Bahía: Astillero, Santander Cruz de Bezana, Camargo, Piélagos, Santander y Villaescusa.

La Sala Griega del Palacio de Festivales de Santander acogerá la presentación del alcalde regionalista de Villaescusa, Constantino Fernández, que opta a la reelección, y de los candidatos Santa Cruz de Bezana y Piélagos, Manuel Pérez y Alfredo Rodríguez, que repiten como candidatos en sus respectivos municipios.

En Camargo y en Santander, el PRC lideran por primera vez la candidatura regionalista Eugenio Gómez y Felipe Piña, respectivamente.

El acto público de presentación de los candidatos regionalistas contará también con la intervención de la vicesecretaria de Organización del PRC, Paula Fernández Viaña, que será la encargada de presentar a los candidatos regionalistas en los municipios del Arco de la Bahía.